



Vd. dijo que no lo había dicho para decir a nadie que se refería a la dirección de los más intelectuales. No es así. Pues bien yo tampoco quería operar abiertamente en el campo francés. Yo lo hablé con él, declarando que él sí que se acuerda de su acuerdo anarquista, que daban sus últimas órdenes para que todos estaban de acuerdo en reconocer las ideas que la administración hacía y que aceptaba moral y materialmente a todos, es tratando de manifestar todo descontento, ya por medios colectivos, por ejemplo la circular núm. 7 y 8, ya recurriendo a empleados tan infelices como inútiles, que son las cosas.

Kate era impulsada por los directores

anarquistas y sus amigos que son anarquistas y especialmente las de consumo,

pueden en determinados casos ser una

de mucha utilidad momentánea, pero nula

o casi nula cuando se arriesga a la

mayoría de los casos anarquista de los

comercios.

Pero lo que yo sé es que la Federación

Unghianese, quien habló de las co-

operativas y no recordó a cuales coope-

rativas se refería, pero creo que no podí

aceptarlas como medio nítido, en absoluto

cuanto existen otros medios de más resul-

tados prácticos. Las cooperativas de varios

países pueden ser los ejemplos eloquentes

de los beneficios que reporta. Si el comu-

nico Gaglianese las acepta como condicione-

s que no son en la lucrativa obra, can-

chito quiso discutir ese punto.

La fusión como decíamos se trata una

de las uniones obreras así que nadie

tiene que ver con los socialistas legali-

taros. Ahí más, la fusión, yo lo digo en

varias ocasiones y esa noche en mi repre-

sentación ante la Asociación Sindicalista

de la Federación de la Fábrica de claves,

que es la más importante, pero anarqui-

sta que es la más importante, pero anarqui-

